



## Prien: Faschingserlös für Bürgerhilfe-Verein

### Beitrag

**750 Euro an Hilfe für Bürgerinnen und Bürger gespendet – Die Mitarbeiter:innen der Prien Marketing GmbH (PriMa), der Polizeiinspektion Prien (PI) und der Chiemsee Marina GmbH (CMG) spendeten den Reinerlös der gemeinsamen Faschingsveranstaltung „Wasser – Eine Seefahrt, die ist lustig...“ an den Verein Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V..**

In bewährter Tradition veranstalteten die PriMa und die benachbarte PI mit Unterstützung der CMG am Unsinnigen Donnerstag, 16. Februar 2023 ein gemeinsames Fest zur närrischen Zeit. So herrschte bis in die frühen Abendstunden ein reger Andrang an Kapitänen, Matrosen, Piraten und Meerjungfrauen im Foyer des Chiemsee Saals sowie im Innenhof zwischen der Polizeiinspektion und dem Haus des Gastes. Viele Mitarbeiter:innen der drei Organisationen halfen bei der Faschingsveranstaltung „Wasser – Eine Seefahrt, die ist lustig...“ und erbeuteten mit dem Verkauf von Getränken 750 Euro. Der erwirtschaftete Betrag kommt dem Verein Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V., auch kurz Prienerinnen und Priener helfen genannt, zugute. In dem Verein sind ehrenamtliche Helfer:innen im Einsatz, die hilfebedürftigen Bewohnern:innen der Marktgemeinde Prien unter die Arme greifen. „Unser nachbarschaftliches Angebot – bei dem wir Senioren, Alleinstehende und Familien unterstützen – umfasst kleine Griffe im Haushalt, Besorgungen außer Haus, Begleitfahrten zu Arztterminen und vieles mehr“, so der Erste Vorsitzende Friedrich Seipel. „Über neue Mitglieder in unserem Verein Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V., die sich gerne für ihre Mitmenschen engagieren möchten und sich vorstellen können, tatkräftig mit anzupacken, freuen wir uns immer sehr.“

**Weitere Informationen sind im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder [info@tourismus.prien.de](mailto:info@tourismus.prien.de) sowie im Internet unter [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de) und [www.priener-helfen.de](http://www.priener-helfen.de) erhältlich.**

**Bericht und Foto: Prien Marketing GmbH – Am Dienstag, 28. März 2023 fand im Kleinen Kurpark die Scheckübergabe an die ehrenamtlichen Priener Helfer:innen statt: (v.l.n.r.) Ehemaliger Betriebsrat und Leiter des Tourismusbüros Prien Florian Tatzel, neuer Betriebsrat und Mitarbeiter der Gärtnerei der PriMa Benedikt Lederer, Erster Vorsitzender des Vereins Hilfe für Bürgerinnen und Bürger Prien a. Chiemsee e.V. Friedrich Seipel, Zweite Vorsitzende und Einsatzleiterin der Priener Helfer:innen Rosemarie Hell, Mitarbeiter der PI Prien und**

**Mitorganisator der Faschingsfeier Werner Vietz sowie die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner.**



### **Kategorie**

1. Allgemein

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien